

PORTRAIT DE DAVID DENNIS

M. David Dennis, originaire d'Australie, occupe le poste de directeur délégué d'Econsult Sdn Bhd depuis la fondation de la société en 1985. M. Dennis est titulaire d'un baccalauréat en commerce et d'une maîtrise en économique.

Avant son arrivée en Malaisie, M. Dennis a travaillé à titre d'économiste principal en Papouasie - Nouvelle-Guinée, de 1971 à 1976 et de 1979 à 1985. Pendant cette période, il a été au service du ministère du Travail et de l'Industrie, du ministère des Finances et de l'Office de planification nationale. Il a conseillé les autorités gouvernementales sur les questions économiques d'ordre général, ainsi que sur des questions plus particulières de perfectionnement, de planification et de formation des ressources humaines.

En 1983, il devient expert-conseil à plein temps. Depuis, sa clientèle regroupe entre autres la Banque mondiale, la Banque asiatique de développement (BAD), l'Australian Development Assistance Bureau et l'Institut de recherche sociale et économique appliquée de Papouasie - Nouvelle-Guinée, outre de nombreux représentants des secteurs public et privé de Papouasie - Nouvelle-Guinée, d'Australie, de Malaisie et d'Indonésie.

David Dennis arrive en Malaisie en 1984, à titre de spécialiste de la gestion des ressources humaines affecté à l'étude sur la formation de la main-d'oeuvre, financée par la Banque mondiale et réalisée pour le compte du ministère malaisien du Travail. En 1985, il revient à titre de conseiller en gestion des ressources humaines et en économique pour les besoins du Plan directeur de l'industrie réalisé sous l'égide de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel (ONUDI). Il a rempli son plus récent mandat pour le compte d'une organisation internationale d'octobre à décembre 1988, travaillant à titre de spécialiste de la main-d'oeuvre et de la planification économique dans le cadre du Deuxième Projet de perfectionnement professionnel de la BAD, en Indonésie. Ce projet visait à évaluer la proposition d'un emprunt de 150 millions de dollars américains destiné au système d'enseignement professionnel.

M. Dennis a aussi beaucoup d'expérience dans les études de marché et est responsable du Programme stratégique d'accès au marché réalisé par Econsult en Malaisie depuis 1986 pour le compte du ministère de l'Industrie, de la Technologie et des Ressources de l'État australien de Victoria.

INSTITUT MALAISIE DES ADMINISTRATEURS

LE PRIX DES ADMINISTRATEURS ATTRIBUÉ À ROBERT KUOK

SCG a été invité par l'Institut malaisien des administrateurs à féliciter M. Robert Kuok, homme d'affaires très en vue, qui s'est vu conférer le titre de membre de l'Institut.

Dans son allocution, M. Kuok a brièvement dépeint l'esprit de concertation qui anime les secteurs public et privé, l'état actuel des activités des grandes sociétés, la conjoncture économique et les conditions du succès de la Malaisie.